
Vol.35  No21        2022 〜 2023 <第 1567 回例会>        2023 年 4 月 5 日（水） 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
例会日/毎週水曜日                                    事務所/札幌市中央区北 5 条西 6 丁目第一道通ビル 1F 
 
例会場/センチュリーロイヤルホテル TEL011(221)2121                            TEL011(242)3360  FAX011(219)1308  

                                             E-mail sapporo-morning-rc@purple.plala.or.jp 

2023年 4月 5日        第 1567回例会  
 

本日のプログラム  会員卓話「トレイルランニングの動向について」 齋藤 正啓 会員 
 
＜4 月 5 日～4 月 11 日＞ 
入会記念日 酒井博幸さん（2016 年 4 月 6 日） 

本日の音楽 ロータリーソング「奉仕の理想」 
*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

第 1566 回例会（3 月 29 日） 
 
プログラム  「第 1回家庭集会報告」 各班リポーターの皆さん 
司 会 酒井博幸幹事 
《会長・幹事報告》・3/25（土）・26（日）会長エレクト研修会、R 財団・米山セミナー報告。 ・3/25（土）
札幌市内ロータリー交換学生支援委員会報告。 ・4/2（日）第２回職業奉仕委員会研修会 Zoom 開催。（伊東
職業奉仕委員長出席） ・4/1（土）京都 MRC 創立 25 周年記念式典参加。（17 名＋登録のみ１名） 《回覧》・
札幌西北 RC 創立 45 周年記念誌。 ・旭川モーニング RC 創立 30 周年式典・祝賀会のご案内。 ・米山梅
吉記念館より賛助会員のご案内、春号の館報  《その他報告》・トルコ・シリア大地震義捐金につきまして
は 3/1＝26,050 円、3/15＝17,950 円、合計 44,000 円でした。3/15 に送金済。ご協力、ありがとうございま
した。 ・例会場移転について。 《会務報告》・次週 4 月 5 日（水）は齋藤正啓会員の卓話です。また例会
終了後に理事会を開催いたしますので、理事・役員の皆様、ご出席お願いいたします。 

*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

ニコニコボックス（敬称略・順不同）目標額 1,000,000円     小計 26,630円  今期合計  919,911円 
 
■大西正啓：久しぶりの家庭集会、盛り上がりました。各班のリポーターの皆様、発表ありがとうございまし
た。■小川正人：第 2 班家庭集会の残りをニコニコします。■露木 茂：おはようございます！ ■藤森敏昭：
先週の家庭集会、とても楽しく過ごしました。阿部会員、谷脇会員ありがとうございました。■佐藤元治：お
はようございます。積雪ゼロ、春です。■阿部竜司：家庭集会第３班、皆様全員参加で大変楽しい会となりま
した!! ありがとうございました！ ■真鍋康利：おはようございます。明るくなりましたネ。結婚記念のお花、
ありがとうございました。■工藤喜作：おはようございます。■原田哲也：新年度ですね。入学・卒業おめで
とうございます。■伊東祐一：今週末に電気自動車が納車になります。2 年待ちました！ ■吉川直宏：確定
申告が終わりました。へとへとです～～～。■菊地啓介：3 月末に廃線になる留萌本線に乗って来ました。普
段、鉄道に乗らないので、鉄道オタクの気持ちがよくわかり新鮮でした。  (12 名) 
 

R 財 団（敬称略・順不同）目標額 754,800円(＄150×37 名×136 円)  小計 22,000円  今期合計  581,000円 
 
■大西正啓 ■藤森敏昭 ■佐藤元治 ■真鍋康利 ■井野 智 ■齋藤正啓 ■紫藤正行 ■小川正人 
■露木 茂  ■菊地啓介  （10 名） 
 

米山奨学会（敬称略・順不同）目標額 592,000円(@12,000×37 名+普通寄付) 小計 14,000円   今期合計  738,000円 
（別途 普通寄付金 上期 74,000円 7/12、下期 74,000円 1/18 送金含） 

■大西正啓 ■佐藤元治 ■井野 智 ■齋藤正啓 ■紫藤正行 ■菊地啓介 （6 名）目標達成！＼(^o^)／                               
 

ポリオ BOX（敬称略・順不同）目標額 150,960円(＄30×37名×136円)  小計    1,000円  今期合計  166,000円  
 
■紫藤正行  （1 名）                             目標達成！＼(^o^)／ 
―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・― 

＝第 1 回家庭集会報告＝ テーマ：「札幌モーニングロータリークラブの魅力再発見」 
 
第１班 3 月 2１日（火・祝）18：30～ コリアン BBQ テジセキ 

出席者（敬称略）：班長:川田眞範、ﾘﾎﾟｰﾀｰ星 桂一、賀来 亨、鄭 子龍、佐藤元治、大崎康二（6 名） 
 

第 1 班の家庭集会は 3 月 21日、6 名の会員で行われました。 

「札幌モーニングロータリークラブの魅力再発見」ということをテー

マに自由な形で意見交換を行いました。圧倒的多数の意見として話さ

れたのは、当クラブの先輩会員の懐の深い柔軟さ。そして、会員の家

族に対する暖かさが一番の魅力であるとのことで一致致しました。今

後のクラブの展望については、女性会員の入会。そして対外的にクラ

ブの魅力を発信することによる、会員拡大の増強についても意見が出ました。経営

者の集まる団体が多くある中、普段体験することができない体験ができるなど強く

アピール出来るようなものが会員拡大には必要であると思います。 

※3 月は全員 100％出席扱いです  
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最後に「デジセキ」さんは、今人気の店「10 円パン」（10円硬貨の形のパン：韓国発祥のスイーツ）が 500 円で売られている

2 階にあります。食べ応えのある焼き肉に参加者皆が大満足でしたので機会がありましたら是非行ってみてください。 

-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・- 

第 2 班 3月 16 日（木）18：00～ 徳寿 しんら亭 

出席者（敬称略）：班長・リポーター :小川正人、露木 茂、内田芳史、紫藤正行（4 名） 

 
 
テーマに従い論議いたしました。 

5 分程の激論の末、札幌モーニング RC は「最高です！」という結論になり

ました。 

 

-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・- 

第３班 3 月 24 日（金）18：30～ しゃぶしゃぶすきやき 牛禅 

出席者（敬称略）：班長 :阿部竜司、ﾚﾎﾟｰﾀｰ:谷脇明宏、山賀英司、齋藤貴之、武田  司、藤森敏昭、大泉  清（7 名）  
 
第３班は３月 24 日、７名の会員にて開催いたしました。 

コロナ禍でも休会せずに開催を続けられるチームワーク、課外活動も一緒に楽

しめる気の置けない関係性、プライベートや仕事でも助け合えるパートナーシ

ップ、歴の浅い会員も地区にたくさん送り出してくれる文化性、そしてなによ

りも、後輩に対して全く垣根を感じさせないでくれる先輩方の器の大きさとい

った観点を通じて、改めて、「会員相互間の精神的な絆の深さ」を当クラブの

魅力として再発見することができた会でした。 

-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・- 

第 4 班 3月 22 日（水）18：30～ 丸海屋 

出席者（敬称略）：班長:伊東祐一、ﾚﾎﾟｰﾀｰ:工藤喜作、大西正啓、若松 孝、田中燈一、井野 智、真鍋康利、髙橋 颯（8 名）  
 

3 月 22 日に開かれました。モーニングロータリークラブの良さは、メンバー全員と話しあうことができるこ

とである。例会やクラブによっては、雰囲気が異なり、メンバー内でも話したことがない人もいることも多い。

私たちは、モーニングロータリーのメンバーと話をし、顔を合わせて、交流をしたいからロータリークラブに

行く。メンバー内の人間関係はフラットであり、派閥などはなく、相談事には親身に相談に乗ってくれる。こ

んなかけがえのないメンバーと集える場は他にそう多くないだろう。また、

コロナが明けてグータッチでロータリーメンバーとの触れ合いができた事

はとても嬉しい。また、モーニングロータリーはメンバーのバランスがいい。この会で

は、入会してまだ慣れない時、先輩のメンバーが気さくに声をかけてくれる。大西さん

は、井野先生に話しかけていただいたのがとても嬉しかったことを今も忘れない。一生

共にいたいと思えるメンバーである。 

他には、ヒューマンウォッチングができる。つまり、大学内では出会えない人、例えば

画家や音楽家もいらっしゃった。次に、奉仕活動が素晴らしい活動である。ただ、素晴らしい活動過ぎて、新規奉仕活動が

できない現状もあるので、今後より良い奉仕活動していくためにも今後奉仕活動をどうするか向き合い、よりよいロータリ

ークラブにしていきたい。 

-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・- 

第 5 班 3月 22 日（水）18：30～ FORK 

出席者（敬称略）：班長 :天内和幸、ﾚﾎﾟｰﾀｰ:齋藤正啓、菊地啓介、原田哲也、芳賀広健、宮部光幸、酒井博幸（6 名）  
 

①比較的若手が多く、世代間の壁が無く自然な交流がある。 

②家庭集会の時にいつも感じることだが、どのようなメンバーの組み合わせであっても楽しい場となる。 

③ロータリーの大切な部分は尊重しつつ、格式張っていないため、交流が生まれやすい。  

④他クラブでは、派閥があるなど世代間の交流が乏しく、新メンバーが入りづらい、定着しづらいといった状

況もあるが、当クラブにはそのようなものがない。 

⑤結婚話をできるロータリーはここだけ。 

宮部さんからの問いかけをきっかけに、札幌でのオリンピック開催についても、意見を交わしました。 

それぞれにさまざまな意見を持っていましたが、共通したのは、課題はありつつも札幌の未来のためには開催した方が良い

という意見で一致しました。 

 

日 回数 4 月行事  備 考 

12 1568 
ゲスト卓話  
岩見沢 RC 会長 西方洋昭氏 

 

代理発表 
阿部竜司会員 

4 月レート 133 円 

＜市内ロータリークラブ 4/5-4/11予定＞ 
4月 5 日(水) 札 幌 「イニシエーションスピーチ」（10） 松野会員/中川会員 

4月 5 日(水) 札幌真駒内 「会員卓話」 安岡政光会員 

4月 5 日(水) 新 札 幌  「2023学年度米山奨学生卓話」 

4月 6 日(木) 札 幌 東  ゲスト卓話「北海道における事業継承の現状と支援の取組」 

4月 6 日(木) 札 幌 西 北 休会（理事会裁量） 

4月 7 日(金) 札幌幌南  ゲスト卓話「札幌 MRC のカミネッコン植樹計画」宮部光幸氏 

4月 8 日(土) 札幌手稲  「定款細則改定プログラム」 

4月 10日(月) 札 幌 南  会員卓話 

4月 10日(月) 札 幌 北  クラブ奉仕委員会担当例会 

4月 11日(火) 札 幌 西  ゲスト卓話「北海道から世界へ 

～新しいマーケットの創造と未来に残すもの～」 

 

4月 11日(火) は ま な す 会員卓話「老後の蓄え」 佐藤会員 

4月 11日(火) 札幌清田  休会（理事会裁量） 

 

※1札幌市内合同事務所取りまとめの予定です。 

※2各クラブの MU につきましては事前にご確認をお願いいたします。 

 


